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20° dimanche du Temps Ordinaire            

          « Pensez-vous que je sois venu 
      mettre la paix sur terre ? 

        Non, je vous le dis, mais bien  
Luc XII, 49-53 plutôt la division ! »  

Je suis venu apporter un feu sur la terre
 Ce feu, c’est celui que nous allons demander à la rentrée sur l’ensemble de la paroisse. Ce sont 

tous les appels à la confirmation que nous faisons, que vous faites depuis fin juin et qui vont se 
concrétiser le samedi 8 octobre à Walincourt à 16H. La réussite est dans nos mains : si nous 
n’appelons pas, personne ne répondra.  

 La pub du Loto dit : « seuls gagnent ceux qui ont joué ! ». La paroisse dit la même chose : 
« seuls seront confirmés ceux qui auront été appelés ! ». Alors, appelez tous azimuts.  

 Croire n’est pas facile et témoigner n’est pas sans risques. Ce feu, malheureusement, est un feu 
qui divise. Nous ne sommes pas au-dessus du Maître. Jésus lui-même, qui n’a pas transigé avec 
la vérité, a été victime de violences et a été crucifié. Cette hostilité s’est manifestée dans notre 
paroisse et vous lirez le communiqué de Mgr Dollmann au verso de cette feuille.  

 Ouf, cela est terminé… et je pardonne. Alors, continuons de « marcher ensemble ». La mission 
est urgente. Viens Esprit Saint donner ton feu d’amour à chacun et chacune d’entre nous.  

 Pour les adultes et les jeunes qui se mettront en route pour la Confirmation et pour les familles 
de 1° année de KT, il y a de beaux chemins à ouvrir. Viens, Esprit Saint, nous apporter ton feu : 
qu’il soit feu d’amour, d’unité et de marche ensemble.  

 J’ai hâte de vivre cette année pastorale avec de tels projets. Répondez à l’appel de devenir 
catéchistes… répondez à l’appel d’accompagner des jeunes et des adultes vers la confirmation. 
Mgr Dollmann a été « très heureux de découvrir ce projet pastoral » pour 2023… et nous avec ! 

Assomption de la Vierge Marie
                                  Tu es bénie entre toutes les femmes  
                                  et le fruit de tes entrailles est béni.  

                                  Mon âme exalte le Seigneur,  
                                  exulte mon esprit en Dieu mon Sauveur.     
                                Il s’est penché sur son humble servante…

                                       Marie vit, par anticipation, ce que nous vivrons : être pour toujours dans  
                                       l’éternité de Dieu. Elevée par les anges de Dieu, elle est entrée là où son  
                                       Fils est entré à l’Ascension… la première en chemin, elle nous attend…  
 Elle était en prière avec les apôtres le jour de la Pentecôte : durant cette année 2022-2023, 

prions avec elle (chapelet du vendredi à Villers-Outréaux, mois de mai et mois du Rosaire ailleurs) 
… pour que l’Esprit Saint descende sur de nombreux jeunes et de nombreux adultes. Marie, en 
effet, n’a qu’un but : nous mener à son Fils qui nous conduit au Père. 

 Comme Marie… reconnaître que Dieu appelle les petits comme elle, l’humble servante. Comme 
Marie… appeler tous azimuts : personne n’est trop petit : à Lourdes, Marie a appelé Bernadette, 
la « merdeuse des bas-fonds ». Pas trop petit pour appeler ! Pas trop petit pour être appelé et 
dire aux grands ! « Je suis chargée de vous le dire pas de vous faire croire », dira-t-elle à son 
curé !  

Bonne fête du 15 août. Bonne fête à toutes celles (et tous ceux) qui ont Marie dans leur prénom… et 
vous êtes nombreux. Bonne semaine.
                                                                                          Abbé Gérard
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Aux habitants de la Paroisse Sainte-Anne en Cambrésis 

 

 

 

 

             Je tenais à remercier le Père Gérard Lorgnier, curé, et Monsieur Gilles Pelletier, maire 

de Déheries, pour leur collaboration qui a permis la rénovation de l’église Sainte-Anne et 

l’organisation de la belle journée du dimanche 24 juillet dernier. L’inauguration de l’église, la 

célébration de la messe et le temps convivial ont rassemblé des personnes de la paroisse et 

bien au-delà, dans un climat festif et familial. 

 

            Je profite de l’approche de la rentrée pastorale pour encourager les initiatives 

missionnaires invitant chaque chrétien à approfondir sa foi pour mieux en vivre et en 

témoigner. J’ai été heureux de découvrir le projet pastoral autour du sacrement de la 

Confirmation proposé aux adultes. 

 

            Contrairement à un faux ayant circulé dans la paroisse, je veux vous réaffirmer que le 

Père Lorgnier garde ma confiance la plus totale et que vous pouvez compter sur son 

investissement. Arrivé comme curé de la paroisse en septembre 2020, il poursuivra en 2022-

2023 sa mission en lien avec ses confrères du doyenné. L'Association "La Voix de Saint 

Pierre", dont le président est à l'origine de ce faux, a été dissoute. 

 

En vous souhaitant une belle fête de l’Assomption de Notre-Dame, soyez assurés de 

ma communion de prière. 

 
 Vincent DOLLMANN 

Archevêque de Cambrai 

 


